



Le candidat Malheureux à la présidentielle du 07 octobre passé, Cabral Libii à réagir à chaud après le retrait de la CAN TOTAL 2019 au Cameroun par la CAF

Mes chers compatriotes

,Le Cameroun vit un jour sombre de son histoire. Notre pays, le Cameroun référence planétaire du football, vient de se voir retirer l'organisation de la coupe d'Afrique des Nations, édition 2019. Quelle déception !

Quelle contrition ! Une annonce qui sonne comme une douche froide au moment où le peuple camerounais se mobilisait pour montrer au monde entier ses talents, ses acquis socioculturels, son hospitalité légendaire. Il ressort qu'à l'exception de la minorité des compatriotes excédés sans doute par la récupération politique du Gouvernement, qui a milité davantage elle aussi pour des raisons politiques, afin que l'organisation de la CAN soit retirée au Cameroun, le peuple dans sa majorité est outré ce Soir.

Déçu de l'incompétence de ceux qui nous dirigent. Ceux-ci sont incapables d'organiser plus de quarante années après, une compétition de football. Oui, les institutions chargées de la préparation de la CAN ont brillé par une incompétence inégalable.

Enfin, ceux qui exercent le pouvoir ne sont compétents qu'en matière de fraude électorale. La forfaiture du 7 octobre 2018 l'atteste sans conteste. Chers compatriotes, je vous appelle à être forts dans l'épreuve, l'heure n'est pas à se morfondre de douleur mais nous devons tirer les conséquences d'une telle humiliation. Cette situation a l'avantage de nous rappeler notre responsabilité dans le choix de ceux qui vous dirigent.

A ceux qui ont décidé de ne pas participer au processus électoral en 2018, n'êtes-vous pas tristes aujourd'hui ? Allez-vous commettre les mêmes erreurs en 2019 et laisser ceux qui n'ont cessé d'humilier notre pays continuer leur décadente besogne ?

Le gouvernement est responsable de cet échec, mais le peuple doit rectifier le tir lors des prochaines échéances électorales. Vous méritez d'avoir dirigeants à la hauteur, mais il vous revient de vous impliquer. Aucun gouvernement au monde ne peut rien contre une marée électorale.

On peut voler la victoire de quelques électeurs, mais c'est plus difficile de le faire quand ils sont nombreux. Que cette tristesse nous amène à prendre de bonnes décisions. Nous invitons ceux qui ont souhaité cette situation douloureuse à respecter la douleur des patriotes qui en souffrent.

Nous exigeons aussi que, sans attendre, Monsieur Paul Biya, bénéficiaire de la forfaiture du 7 octobre 2018, lui qui a affirmé que le Cameroun serait « prêt le jour dit », explique au peuple camerounais ce qui a conduit à cette humiliation nationale en mondovision qui en toute logique doit déboucher sur sa démission.

Le jour vient où les énergies des camerounais seront libérées aux yeux du monde. Que Dieu bénisse le Cameroun. Cabral LIBII » Les camerounais attendent les réactions du président de la république Paul Biya alors que le climat est tendu suite au retrait de la CAN 2019.

Cabral Libii
